

PASO 2023: en el colegio Manuel Ignacio Molina se llevó a cabo una capacitación sobre el uso de la boleta única



De cara a los comicios del próximo domingo en San Rafael, alumnos de la escuela Manuel I. Molina (colegio Nacional), recibieron una importante capacitación sobre lo que será la utilización del novedoso sistema de votación. La directora de la institución educativa, Silvana Morales, dialogó al respecto con nuestro diario y con FM Vos (94.5). Si bien el sistema de boleta única no es algo complicado, muchas personas aún no están al tanto de su funcionamiento o poseen dudas, por lo que se han venido llevando adelante distintas campañas explicativas al respecto. En este caso, se estuvo orientando a estudiantes del colegio Nacional. “Estuvimos capacitando al grupo de alumnos de 5° año y vamos a capacitar a alumnos de 4°, porque se aproximan las elecciones y ellos tienen que saber el procedimiento porque es una labor ciudadana muy importante”, señaló Morales y agregó que esto es fundamental ya que “los alumnos son multiplicadores de información”, aunque aquí no se desarrolla ningún tipo de capacitación con alguna tendencia política, siempre desde la educación cívica. “Lo importante acá es que el alumno entienda de qué se tratan estas elecciones, qué son las PASO, cuántas veces vamos a votar y por qué, qué cargos políticos son los que tenemos que elegir, y en base a eso explicarles el procedimiento”, dijo y aclaró que “no solamente estamos hablando de una capacitación, sino también de una colaboración en este caso, del programa

‘Derechos por juventud’ para 5° año, que se hace también desde las entidades”.

Respecto de la participación, interés y el conocimiento de los alumnos, expresó que “realmente están muy interesados, muy preocupados, los chicos quieren saber”. “Hay un lineamiento desde la Dirección General de Escuelas, y los directivos tenemos que generar los medios para educar justamente en esto, y la respuesta de nuestros alumnos es que quieren saber, quieren entender para hacer las cosas bien, el compromiso es de todos, es muy importante hablar, es muy importante informar porque ellos están atentos, están atentos a las propuestas, a los nombres, están atentos al procedimiento, no dicen ‘es mi obligación y voy a tener que votar’, no, lo toman con mucha responsabilidad y participan en estas capacitaciones, en estos talleres, preguntan, dan ejemplos, entonces uno ve que hay un compromiso y que se quieren hacer las cosas bien”, destacó.

Adelantó que a lo largo de la semana seguirán las capacitaciones, pero no sólo para los alumnos más grandes sino también a los más chicos ya que “la intención es que la información se multiplique a sus padres, a las familias”.